
ご来場者アンケート 

本日はお忙しい中、議会報告会にご出席いただき、ありがとうございました。 

今後の参考にさせていただくため、アンケートにご協力いただければ幸いです。 

回答は、該当する番号に〇印、またはお考えをご記入ください。 

問１ あなたの年代、お住まいの地域を教えてください。 

 ◆ ①20代以下   ②30代    ③40代   ④50代   ⑤６０代   ⑥７０代   ⑦８０代以上    

  【回答】 ⑤６０代 ３人  ⑥７０代 ２人    ⑦８０代以上 ８人 

◆ ①西條  ②中島  ③花常  ④馬島  ⑤三本木  ⑥砂子  ⑦鎌須賀 

   ⑧八ツ屋  ⑨長牧  ⑩東条  ⑪北間島  ⑫堀之内  ⑬町外 

【回答】 ①西條 ３人  ③花常 3人 ⑤三本木 １人  ⑥砂子 ５人  ⑪北間島 １人 

 

問２ 議会報告会の開催を知ったきっかけは。 

  ①議会だより   ②広報おおはる   ③ホームページ  ④議員・知人からの紹介 

  ⑤その他〔                                     〕 

 【回答】①議会だより 3人 ②広報おおはる ３人 ④議員・知人からの紹介 ６人 

       ⑤町民にわかりやすいように 

問３ 開催日程・場所についてお伺いします。 

  ①良い    ②悪い   ③どちらともいえない 

 【回答】①良い 11人     ③どちらともいえない 1人 

  （時期・開催時間帯・場所についてお考えがあればお書きください） 

 ・たまには昼間の時間の開催も。 

 ・夏と冬と同じ時間はいかが？ 

 ・近いから出席させていただきました。 

 



問４ 報告会の内容についてお伺いします。 

 ①わかりやすかった    ②わかりにくかった    ③どちらともいえない 

  【回答】①わかりやすかった ７人    ③どちらともいえない ４人 

（わかりにくかったところはどこですか） 

 ・予算の内容がもう少し具体的に説明があれば良かった。 

 ・事業の状況を具体的に話してくれるとよかった。 

 

問５ その他、本日の感想や議会に対するご意見、ご提言等をご記入ください。 

 ・議員さん 名札 つけてください。 

 ・せっかく直接議員さんと話せる機会なのに、参加人数が少なく残念でした。 

 ・大治の避難所に全ての人が入らないのに 何の手だてもない事にギモンを感

じています。 

 ・資源回収センター設置の件、近くの住宅（町民）の迷惑にならないのか、説明。 

 ・大変勉強になりました。町民の代表として更に努力頑張って下さい。 

 ・自分ももっと勉強しなければならないわ つくづく思う。 

 ・話し合い解りやすく、この機会を多く行って頂きたい 

 

※不足する場合は裏面をご利用ください。   ご協力ありがとうございました。 


